

*Entrevista realizada en 1969 con el Secretariado de la CGT unificada de Rosario.*

La constitución de una central obrera unificada en Rosario fue un acontecimiento de particular trascendencia para las necesidades que planteaba el enfrentamiento con la dictadura. La entrevista que reproducimos fue realizada el 6 de junio de 1969 y reunió a Mario Aguirre (ATE), Cansino (FOETRA), Galván (UOM), Juncos (Luz y Fuerza) y Patalagoitia (Vidrio), todos ellos miembros del Secretariado de la CGT rosarina.

**-¿Cómo surgió la CGT Rosario?**

**-Galván:** Primero y principal, nació porque era una necesidad de la clase obrera. Los gremios que trabajaron para llegar a esta unidad fueron los sindicatos del Vidrio, Foetra, Luz y Fuerza, en fin, los que hoy están representados en la mesa de la CGT.

**-Juncos:** Voy a hacer una aclaración. Había compañeros de Azopardo, de la calle Sarmiento, compañeros de la CGT de los Argentinos, que funcionaba acá, y los de Luz y Fuerza que no estaban en ningún bloque.

**-¿Predomina alguna de las dos tendencias en este momento?**

**-Juncos:** No, a mi criterio no.

**-Galván:** Se trabaja en conjunto. Volvemos a recalcar que necesitábamos

**“N  
UN C  
OTR**

ciones comunes o en la acción?

**-Galván:** En la unidad porque no tenemos una común. No lo hemos hecho.

**-¿Pero pueden darse comunes?**

**-Aguirre:** Sí. Lo que estábamos convulsionados, hubo tiempo para organizativos comunes. Eran muy especiales, en que volcó a la calle.

**-Cansino:** Nosotros pensamos el pueblo argentino necesita.

**-Juncos:** Hay profesiones. En ese aspecto coincidimos plenamente que no ha habido cambios. Pero entendemos que es contra la oligarquía, contra digamos. Porque acá no, pese a que el gobierno hay extremismo. Los extremos cuando existen razones. Pero en este momento se el estudiantado y la clase